
Приоритетные задачи  обозначены

7 августа в большом зале Администрации района прошло обсуждение предложенных 14
июля Правительством РФ изменений в пенсионное законодательство.      
 В обсуждении приняли участие Председатель комитета по социальной политике
Госсобрания РМ, член регионального совета партии «Единая Россия» Р.З. Аширов,
управляющий отделением Пенсионного фонда РМ В.И. Василькин (на фото) и другие
компетентные лица. Подчеркнув, насколько важно обсуждение данной темы,
исполняющая обязанности Главы района, начальник финансового Управления Н.Р.
Ерзина предоставила слово Р.З. Аширову.
- В своем Послании Федеральному Собранию Президент В.В. Путин озвучил основные
направления развития страны и обозначил одну из приоритетных задач – поддержку
старшего поколения за счет повышения размера пенсионных выплат, сокращения
разрыва между заработной платой и пенсией, - сказал Рафаил Закиевич.
Затем слово было предоставлено В.И. Василькину. Он выступил с разъяснениями  по
поводу вынесенных на обсуждение изменений в пенсионном законодательстве,
упомянув о том, что такая потребность назрела еще в середине двадцатого века.
Данные вопросы в те времена были озвучены одним из сильнейших экономистов мира,
Председателем Правительства СССР А.Н. Косыгиным.
В целом, выступающие на встрече подчеркнули необходимость изменений, вносимых в
пенсионное законодательство, высказали поддержку Президенту России В.В. Путину и
призвали к активному участию в дискуссии по содержанию планируемых изменений. 
Присутствующие в зале внимательно слушали аргументы выступающих и высказывали
свои мнения. Например, одна из женщин предложила ограничить возрастной ценз для
женщин до 60 лет. Поступали предложения по переподготовке кадров и другие. 
Следует отметить, что по итогам обсуждений высказанные конструктивные
предложения будут направлены в Государственную Думу РФ, где 21 августа состоятся
парламентские слушания.
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